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　　　週　報

◎　市内ロータリークラブ例会変更

 前回の出席
２０２３.７．１２ 出席者数　　１７名

Make－Up
（出席免除会員)　３名

欠席者　　９名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）
　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者 （ ９名）
森山 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 平地 ・ 前川 ・ 平山 ・ 坂井 ・ 井元 ・ 内川　　　会員

 本日の出席
２０２３.７．１９ 会員数　２６名 出席数　 １４名 欠席者　　１２名 出席率

◎　ビジター　（ ０名）
な　　　　　　し

◎　本日の欠席者（ １２名）
森山 ・ 古川 ・ 徳住 ・ 西田 ・ 平地 ・ 吉富 ・ 鎌田 ・ 前川 ・ 平山 ・  坂井 ・ 井元 ・ 内川　　会員

クラブ協議会 休会（ホリデー休会）

卓話 納涼例会

卓話

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

◎　佐世保東南RCスケジュール

7月

年度方針発表
年間プログラム説明

8月

ｸﾗﾌﾞ協議会

クラブフォーラム クラブフォーラム

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルオークラJRハウステンボス

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年7月19日 (水）　2023-2024年度　第1431 例会　 通算例会第1563 　週報第1431 号

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス
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　例会場変更するにあたり、オークラさんの方から現在ホテル入口の壁に当クラブ例会場認定プレートがされている

　５億、もしくは資産として50億～100億お持ちの方ではないとその給料を払えないのでということでした。仕事内容として

　は、朝５時から夕方６時位まで・家の掃除や全体の把握・言われたことを守る、例えばﾊﾟｰﾃｨをしたいので下調べを

　したり、アンコールワットの夕日が一番綺麗な時間は何時かなど実際に現地に行って調べるそうです。大変なお仕事

　で苦にはならないのですかという問いに、それだけの年収ですし普段できないことを体験したり、色々な人と交流でき

　たりして自分には合ってらっしゃるそうです。話を聞きながら私も性格上通ずるものがあって良いなと思いました。

　最後にラジオとは色々な情報もタイムリーに得られて改めて良いと思いました。皆さんも是非お聴きください。

　ので、その撤去はいかがなさいますかというお尋ねががありました。実際に見てみると重厚なプレートで壁に頑丈に

　付けられています。簡単には外せそうにないようですがどうしますか。

◎　幹事報告

市長表敬訪問 ７/１０（月）　→　延期　７/２１（金）市役所1Fロビー　15：45集合　出席者：吉富会長・竹口幹事

職業奉仕セミナー
９月１６日（土）鎮西学院にて　12：30～
出席対象者：会長、幹事、公共イメージ委員長、社会奉仕委員長、入会３年未満会員

◎　例会場利用ロータリープレート撤去について

休　　　　会 ８月１６日（水）　

納　涼　例　会 ８月２３日（水）　昼：佐世保・平戸CC　集合時間９時　/　夜：しぐれ茶屋　１９時

環境美化プロジェクト ９月６日（水）　例会終了後、例会場周辺の清掃活動　※クラブポロシャツ着用

　また、プレートを外しても、壁の修繕はしなくてはならないと思います。

　　　・ホテル側の業者さんへお見積りを取っていただき、その後再協議する。

廣　　川 ニコニコします。

谷　　山 ニコニコします。

◎　ニ コ ニ コ B O X

　と、いうことになりましたので、宜しくお願い致します。

山　　口 ニコニコします。

高比良
お陰様で7/16、結婚式の祝辞依頼を私ごときが急遽受けました！
新郎側からもお願いできればと申し出があり、快く引き受け８分間のスピーチに成功したことも偏に
ロータリーのおかげでした。

井　　澤 先日は稲吉さんの慰労会、楽しゅうございました。しぐれ最高ね。ご馳走様でした。

池　　田 皆さん、もうすぐ梅雨明けですね。ニコニコします。

稲　　吉 ニコニコします。

里　　元
お疲れ様です。久々のこちらの席に座りました、新鮮です。
今日も暑さに負けずニコニコします。

　いただける方はよろしくお願いします。次に今月７月はお誕生日の会員の方が結構いらっしゃいます、７/２１松田会員

　法本会員、鎌田会員と７月は一番多い月になられます。今日はクラブフォーラムで少しお時間がありますのでおつき

　あいいただきたいのですが、皆さん車の運転中にラジオをお聞きになられる方はいらっしゃいますか。３名ほどいらっしゃ

　いますね。私も良く聴くのですがテレビと同じで曜日や時間帯によって番組がありますよね。昨日の昼に聴いていたら

　話題が「執事」についてでした。実際に執事の方を呼んでお話されていたのですが、その方は世界の富豪に仕える

　執事の方でした。質問で執事の年収を聞くと、富豪に仕える執事は最低２、３千万円だそうです。雇い主の年収も

　　　な　　　　し

◎　里元会長代理挨拶・報告

 皆さん、こんにちは。今日は吉富会長がお休みという事で会長代理を務めさせていただきます。吉富会長より伝言で

　例会場変更に伴い、８/３０（水）の例会終了後に会場備品の搬出入を行いますのでトラック等、会員の方でご準備



本　　日 8，000円
累　　計 1，652，053円


